



**11 Pièces**  
**430 m<sup>2</sup>**  
**Réf. 13888-2**  
**1 980 000 €**

**Solliès-Pont**  
Maison à vendre (83210)

**résidences  
immobilier**

 **ESPACES  
ATYPIQUES**

# résidences immobilier

Au coeur de la provence à sollies pont dans le var, proche de la ville hyères, découvrez ce magnifique mas d'une surface de 480 m<sup>2</sup> habitable, niché sur un terrain plat de 12 500 m<sup>2</sup>. Entre charme authentique et prestations haut de gamme, cette propriété est un véritable havre de paix. Dès l'entrée, les volumes généreux invitent à la convivialité. Le rez-de-chaussée s'ouvre sur un vaste séjour baigné de lumière, où poutres apparentes et cheminée créent une atmosphère chaleureuse. Attenante, la salle à manger s'étend vers une cuisine moderne, parfaitement équipée, pour des moments partagés en ...

In the heart of provence in the var, discover this magnificent farmhouse with a living area of 480 sqm, nestled on a flat plot of 12,500 sqm. Between authentic charm and high-end services, this property is a true haven of peace. From the entrance, the generous volumes invite conviviality. The ground floor opens onto a vast living room bathed in light, where exposed beams and a fireplace create a warm atmosphere. Adjoining, the dining room extends towards a modern kitchen, perfectly equipped, for shared moments in all simplicity. A laundry room, a workshop, an office and a games room complete ...



ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES

## ESPACES ATYPIQUES TOULON

51 boulevard Bazeilles - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

